

《单词百科:craters是什么意思?craters怎么发音?craters的解释和用法》

英语单词craters是什么意思?craters怎么读?craters怎么发音?简答网为您整理了craters的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



craters怎么读

craters的读音:[' kreit ə z]

craters的意思

1、n.火山口(crater的名词复数);弹坑等;

craters的双语例句

1、As a result, the craters will become shallower and broader.

结果, 弹坑会变得比较宽和比较浅.

2、The battlefield was full of craters made by exploding shells.

战场上布满弹坑.

3、The lunar highlands are scarred by innumerable craters ranging up to 236 km in diameter.

在月球的高地上留下无数环形山,有的直径达236千米.

4、A series of collapse craters , or calderas, lie at its summit.

其顶端有一系列崩塌的火山口, 或称火山臼.

5、Mercury is covered in craters-hollows made by huge space rocks crashing into it.

水星的表面有许多陨石坑,这些坑是由巨大的太空岩石撞击而成的.

6、Hawaiian volcanoes are among the most thoroughly studied and systematically monitored active craters in the world.

夏威夷火山是世界上研究得最透彻并且受到最严密监视的活火山之一.

7、Small meteorites have left impact craters all over the planet's surface.

这个行星的表面布满了小块陨石留下的撞击坑.

8、Lunar craters can be plainly seen with the aid of a small telescope.

借助小型望远镜可以看清月球上的环形山.

9、The surface of the moon is pitted with craters.

月亮的表面布满陨石坑。

10、The forest was razed and the land was scarred with bomb craters.

森林被夷为平地,大地上满是弹坑的痕迹.

11、Tropical plants, sandy desert, waterfalls, craters and caves make a tourist attraction.

热带植物、沙漠、瀑布、火山口与洞穴吸引了游客.

12、The walls of the craters are terraced.

坑穴四壁是成阶地的.

13、We examine the valleys and the floors of craters with great interest and care.

我们饶有兴趣且小心翼翼地察看了火山口的凹槽和地层。

14、Many of Mercury's big craters have smaller craters around them.

水星上的大环形山周围有很多小的环形山围绕着它们。

15、The image is so clear that craters on the Moon are resolved.

这张影像如此清晰,月球上的环形山也清晰可见。

以上是简答网为您整理的craters怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于craters的用法、craters的释义、craters的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/craters>

